

LOS LECTORES LE HAN OTORGADO EL 33 POR CIENTO DE LOS VOTOS

Asate, la asociación de pacientes más relevante

La Asociación Española Contra el Cáncer (AECC) y la Federación Española de Parkinson, segunda y tercera, respectivamente

Redacción. Madrid

La Asociación de Afectados por Tumores Cerebrales en España (Asate), que preside Óscar Prieto, ha resultado ganadora del Premio Top 10 de Redacción Médica de Asociaciones de pacientes, con el 33 por ciento de los votos de los lectores que han participado en esta votación.

De este modo, Asate, que cuenta con menos de un año de vida, ha logrado convertirse en la asociación de pacientes más relevante de nuestro país. En segundo lugar, con el 19,7 por ciento de los votos, se ha situado la Asociación Española Contra el Cáncer (AECC). Cerrando el podio, la Federación Española de Parkinson, a la cual los lectores le han otorgado el 14,1 por ciento de los votos. El Top 5 de asociaciones de pacientes lo completan la Federación Nacional de Asociaciones de Enfermedades Respiratorias, que ha obtenido el 10,8 por ciento de las votaciones, y la Asociación Española de Esclerosis Múltiple, con el 6,5 por ciento.



El sexto y el séptimo puesto han sido para la Federación Nacional de Asociaciones para la Lucha contra las Enfermedades Renales (Alcer), que ha registrado el 5,2 por ciento de los votos, y la Federación de Asociaciones de Celiacos de España, con el 3 por ciento. Las tres asociaciones que completan el Top 10 de Redacción Médica han sido: la Confederación de Agrupaciones de Familiares y Personas con Enfermedad Mental, 2,9 por ciento de los votos; la Federación Española de Fibrosis Quística, 2,7 por ciento; y la Asociación Española de Afectados por Linfomas, Mielomas y Leucemias, que ha recibido el apoyo del 1,7 por ciento de los lectores.